

Conseil communal de Lausanne

Question écrite à la Municipalité

Problèmes de deal dans les bus TL

Lors d'une rencontre dans le cadre de la campagne pour les élections du 8 mars, un citoyen a attiré notre attention sur la problématique du deal dans les bus TL. Selon ce citoyen lausannois, les bus – il a mentionné la ligne No 7 – seraient utilisés par les dealers pour rencontrer leurs 'clients' et, ainsi, écouler leur 'marchandise'

Ceci nous a fortement interpellé et avons décidé d'en avoir le cœur net. C'est la raison pour laquelle nous nous permettons de poser les questions suivantes à la Municipalité :

1. La Municipalité, la Police, les TL sont-ils au courant que des dealers, enfin chassés de la rue, utilisent les lignes de bus pour vendre leur 'marchandise' ... dans les bus ?
2. Si oui,
 - a. quelles mesures ont été prises par les TL pour éradiquer ce genre de trafic ?
 - b. avec quel résultat ?
3. Si aucunes mesures n'ont été prises par les TL que pense faire la Municipalité, cela touchant la sécurité publique, mais aussi les écoles ?

En effet, il nous semble particulièrement délicat que des personnes 'utilisent' ce moyen pour échapper à la vigilance des équipes qui sillonnent les rues de Lausanne dans le but – louable – d'éradiquer le deal de rue.... !!

Utiliser les TL pour ce genre de commerce désécurise les citoyennes et citoyens et créent une dimension fort désagréable pour les usagers des transports publics et... les visiteurs qui auront une bien mauvais image de notre Ville.

Si la ligne 7 est réellement concernée par ce genre de 'd'opération', cela nous interpelle d'autant plus que cette ligne dessert des collèges (Chailly, Béthusy, Bugnon, etc.)

D'ores et déjà, nous remercions la Municipalité pour ses réponses.

Jacques Pernet (PLR)



Diane Wild (PLR)



Lausanne, le 29 janvier 2026